

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Pada era kemajuan teknologi dan informasi saat ini sudah banyak pihak pengelola sumber informasi baik di bidang eksternal maupun internal yang sudah melakukan perawatan bahan-bahan informasinya dengan cara sebaik-baiknya. Di dalam sebuah instansi kearsipan sebagai pusat informasi harus mengikuti kecanggihan teknologi yang sedang berkembang dengan pesatnya, kecanggihan teknologi diantaranya yaitu menyajikan *e-book* atau *e-journal*, sehingga penyajian informasi lebih praktis dan mudah serta dapat dikemas suatu informasi menjadi satu dari sumber terpercaya. Oleh sebab itu sebagai calon Arsiparis penulis harus mampu menciptakan suatu kemasan informasi yang sudah dibuat secara praktis dan mudah serta dapat memudahkan masyarakat menelusur informasi yang diinginkan secara cepat dan tepat. Setelah penulis menyelesaikan produk ini penelusuran informasi digital ini penulis dapat memberikan sebuah kesimpulan bahwa:

1. Penelusuran informasi sangat penting untuk dapat mendapat informasi yang diperlukan. Bagi calon arsiparis e-book sangat diperlukan supaya dapat memudahkan didalam pencarian.

2. Memberikan wawasan pengetahuan kepada masyarakat maupun arsiparis, yang dapat dikemas menjadi satu kedalam koleksi digital yaitu sebuah *E-book* lebih praktis mudah terjangkau dan efektif.
3. Dengan membuat tampilan produk yang sederhana maka dapat membantu masyarakat sekitar dalam pemakaian produk penelusuran informasi tersebut. Sehingga dapat dimanfaatkan sebaik mungkin dan digunakan sebagai digital penelusuran informasi.

## **B. Saran**

Menurut kesimpulan yang telah dibuat oleh penulis yang dapat dirangkum menjadi satu, kemudian penulis memberikan saran supaya dapat memberikan kemudahan bagi masyarakat untuk menggunakan produk penelusuran informasi. Sehingga informasi yang didapatkan benar-benar akurat dan dari sumber yang terpercaya secara mudah dan cepat. Berikut adalah saran yang dibuat oleh penulis sebagai berikut:

1. Bagi mahasiswa khususnya yang mengambil mata kuliah arsip mengambil produk tugas akhir berupa penulisan informasi digital. Sebaiknya mengambil topik yang terkait kearsipan agar semakin banyak penelusuran informasi digital berupa kearsipan dan memudahkan bagi lembaga arsip untuk mencari dengan mudah.
2. Sebaiknya produk kemasan penelusuran informasi digital dibuat lebih sederhana lagi supaya dapat memudahkan masyarakat untuk mengakses atau menggunakan produk penelusuran informasi tersebut.

3. Cara menelusur informasi yang diajarkan pada mata kuliah metode elektronik sangat bermanfaat karena mahasiswa diajarkan bagaimana mendapatkan suatu informasi yang tepat dan akurat dengan sumber yang dapat dipertanggungjawabkan oleh karena itu penulis berharap mata kuliah tersebut ditawarkan kembali agar mahasiswa dapat menelusur informasi dengan tepat.

